

## Jelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Pantau Situasi Keamanan di Pulau Paleonro

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 06:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bersama Perangkat Desa Jaga Situasi Kamtibmas di Pulau Poleonro*

PANGKEP – Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripka Amrullah bersama Perangkat Desa Pulau Poleonro kembali menunjukkan komitmennya

dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Pulau Poleonro tetap aman dan kondusif jelang Pilkada 2024. Kamis (22/08/24)

Dalam kegiatan ini, Bripka Amrullah bersama Perangkat Desa berkeliling di sejumlah titik rawan yang menjadi perhatian khusus. Patroli ini dilakukan tidak hanya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada warga setempat. Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Perangkat Desa juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan dan masukan mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya preventif yang dilakukan secara rutin untuk meminimalisir potensi gangguan kamtibmas. "Sinergi antara aparat kepolisian dan perangkat desa sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami juga menghimbau kepada seluruh warga untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal masing-masing," ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari warga Pulau Poleonro yang merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian dan perangkat desa di tengah-tengah mereka. Warga berharap agar kegiatan serupa terus dilaksanakan secara berkala demi terwujudnya kamtibmas yang berkelanjutan di Pulau Poleonro.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH Saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Dengan adanya kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Perangkat Desa, diharapkan Pulau Poleonro akan terus menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. ( Herman Djide)